

Un tribunal équatorien décide de l'expulsion d'un nouveau groupe de migrants cubains



Quito, 14 juillet, (RHC/PL).- Un tribunal équatorien a décidé de l'expulsion immédiate de 41 migrants cubains qui n'ont pas pu prouver leur situation légale dans ce pays.

Un communiqué du ministère équatorien de l'Intérieur précise qu'au terme d'un procès au tribunal de Pichincha, le juge Daniel Tufiño a nié le recours en Habeas Corpus à ces 41 migrants et laissé en liberté un autre.

75 autres migrants dont leurs papiers n'étaient pas en règle ont été expulsés il y a quelques jours.

Ils faisaient tous partie d'un groupe plus nombreux qui a campé pendant plusieurs semaines dans des sites publics de Quito. Ils revendiquaient des facilités pour gagner le territoire des États-Unis, via le Mexique.

Un communiqué émis par le ministère équatorien de l'Intérieur la semaine dernière, après la dispersion des migrants cubains d'un parc de Quito, dénonçait la politique migratoire de Washington à l'égard de Cuba. Il signalait que la loi étasunienne de rajustement cubain encourage ce genre d'actions. Cette loi octroie, en effet, un permis de séjour automatique et des facilités de travail à tout Cubain ayant réussi à

mettre un pied sur le territoire étasunien peu importe le moyen utilisé pour ce faire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/99967-un-tribunal-equatorien-decide-de-lexpulsion-dun-nouveau-groupe-de-migrants-cubains>



Radio Habana Cuba